



# Josep Garrell i Pubill

## (Candidato por el Pacte Democràtic per Catalunya)

Josep Garrell i Pubill, 46 años, casado y con cuatro hijos, nacido y vecino de Granollers, empresario y militante de **Esquerra Democràtica de Catalunya** es el hombre número 15 de la lista del Pacte Democràtic per Catalunya.

Garrell es hombre bien conocido de todos los habitantes de esta localidad, «cap i casal» del Vallés Oriental, pero no estará de más dar unas pinceladas de su personalidad en estas páginas, siquiera sea para refrescar la memoria de los lectores. Hijo de **Enric Garrell**, que fuera simpatizante de la Esquerra Republicana de los tiempos de Macià y Companys y exiliado durante tres años en Francia, al finalizar nuestra guerra civil. Sobrino de **Amador Garrell**, fundador y director de «**La Gralla**», semanario que marcó un hito en la historia periodística de Granollers y cuyo estilo recio y combativo, así como al servicio de la más rigurosa verdad informativa, no ha sido ni igualado y por supuesto difícilmente superable. Primo hermano de **Amador Garrell**, el conocidísimo y estimado en estas lares, dibujante y pintor, que también hiciera sus pinitos musicales, con notable aprovechamiento artístico, en la inolvidable «**Orquesta Selección**», Josep Garrell pertenece, pues, a

—No es una negativa rotunda, porque en definitiva me debo a la base que me ha elegido como candidato, pero sí que me esforzaré para conseguir que en estas Cortes sea respetada la libertad personal de cada diputado, que pueda vestir a su gusto y comodidad; porque en definitiva, ni esas Cortes ni otras cualesquiera, legislarán mejor porque los diputados vistan de etiqueta, ni lo harán peor porque sus diputados vistan de acuerdo con su particular identidad. En todo caso legislarán mejor o peor según sean más o menos democráticas.

—Deme usted una razón válida y ecléctica para que nuestros lectores voten a la CUPS...

—Si tengo que sintetizar todo lo que podría decir para ello, lo resumiré en pocas palabras: el pueblo ha de votar la recuperación de su indiscutible protagonismo. Protagonismo que a través de cuarenta años de dictadura ha quedado reducido a un triste papel de comparsa.

Mañana, mañana será el gran día. El día en que ese pueblo; el nuestro, vuelva a recuperar su condición de soberano. Con todos los reparos que ustedes quieran pero su voz habrá sonado después de cuarenta largos años en el sonido acristalado de las urnas. Y habrá sido una victoria de aquellos hombres que nunca renunciaron a su condición de hombres libres, a pesar de todos los pesares. Salvador Casanova ha sido uno de esos hombres...



una familia de recia raigambre de izquierdas y a la vez apreciada y respetada a todos los niveles comarcales. Una familia con la que se podrá estar o no de acuerdo en sus planteamientos políticos, pero a la que es necesario rendir tributo de admiración por su limpia y constante ejecutoria, sin claudicaciones ni zigzagueos políticos. **Liberales y demócratas** de siempre, los Garrell forman parte viva de la Historia de Granollers.

Josep Garrell dice que no es político y que cuando el problema de «**democracia y Catalunya**» esté solucionado, permanecerá al margen de la política para continuar con lo suyo; su empresa y su familia, así como sus aficiones deportivas, ya que el deporte le subyuga, «**como cosa formativa**» dice él. Ha sido el creador o fundador del «**Cross Internacional de Granollers**», prueba atlética de gran categoría en el contexto deportivo europeo y asimismo también fue presidente de la Federación Catalana de Atletismo.

Empresarialmente es partidario de la **coestión**, pero «**eso cuando se consiga un alto nivel cultural del pueblo**». No se plantea siquiera el problema de los **llamados inmigrantes**, puesto que para él todos somos ciudadanos de Cataluña.

En fin, un hombre Josep Garrell, de «**seny**» y que sin duda va a llevar muchos votos a las urnas mañana en esta zona, en favor del Pacte Democràtic per Catalunya. Que sea para bien.

ero  
a  
al  
le  
os  
una  
le-  
l  
n  
e-